

Coco Chanel



(1) Une enfance difficile

Gabrielle Chanel, dite Coco Chanel, est encore un enfant quand sa mère meurt. Son père l'abandonne pour s'installer en Amérique. Gabrielle et ses deux petites sœurs sont élevées dans un orphelinat¹⁾. Elle apprend la couture et elle va créer des chapeaux pour femme. Le surnom « Coco » lui vient des paroles d'une chanson qu'elle aimait chanter.

(2) La libération de la femme

Coco Chanel rend les jupes plus courtes et supprime les tailles

serrées. Elle est la première à proposer des vêtements simples et pratiques pour les femmes. Elle lance aussi la mode du jersey, un tissu en tricot très souple, et des cheveux courts. Son enfance à l'orphelinat influence la création de ses vêtements : ils sont sobres, souvent seulement en noir et blanc.

(3) Des chapeaux puis la couture

En 1910, grâce à l'argent de son ami Arthur Capel, Chanel ouvre une boutique de chapeaux rue Cambon, à Paris. Avec ses créations, elle attire beaucoup de clients. Alors, peu de temps après avoir ouvert sa boutique parisienne, Chanel ouvre une autre boutique à Deauville, en Normandie, puis encore une autre à Biarritz, dans les Pyrénées, en 1914. Après, elle se lance dans la couture.

(4) Le parfum n° 5

En 1921, Coco Chanel confie la création d'un parfum à Ernest Beaux. Il lui présente plusieurs essais numérotés de 1 à 5 et de 20 à 24. Coco Chanel choisit le n° 5 et décide de garder ce nom. C'est aujourd'hui le parfum le plus vendu au monde.

*d'après Les Docs de Mon
Quotidien, mars 2017*

noot 1 un orphelinat = een weeshuis